

Rebaja el precio de la harina por la sobreoferta

El Gobierno confía en que Argentina suspenderá las restricciones.

La elaboración de las masitas de Todos Santos está garantizada, comentó un ama de casa, que expresó el fin de semana su sorpresa por la amplia oferta de harina en el mercado paceño. La llegada de tres mil quintales de harina peruana obligó a los comerciantes a poner a la venta las existencias habían almacenado durante la aguda escasez de este producto de primera necesidad.

Ernesto Durán. Dirigente de los gremialistas, reconoció que tuvo dificultades para "acomodar" los 3.000 quintales de la harina peruana que esperó por varios días para abastecer al mercado paceño. "El problema es que no hay demanda", dijo a tiempo de informar que este volumen del insumo se vendió en la calle Gallardo y en dos puntos de la ciudad de El Alto, la avenida Franco Valle y la zona Pacajes-Caluyo, con lo que se espera tranquilizar a la población de ambas ciudades.

La aguda escasez de harina por las restricciones del principal proveedor argentino hizo subir los precios del insumo hasta que el quintal costó 370 bolivianos. Hubo momentos en que algunos comerciantes decían que no había harina y otros que la vendían por libra. Esto obligó al Gobierno a comprar trigo de Estados Unidos para abastecer con 900 quintales de harina al mercado interno.

Voceros del Ministerio de Desarrollo Producción señalaron que el mercado nacional se saturará en los próximos días con harina y hay confianza en que se suspendan las restricciones que impuso Argentina, con lo que se espera que la fiesta para recordar a los difuntos con la preparación de distintas variedades de panes, en noviembre, no sufrirá contratiempos. Consultados algunos comerciantes, reconocieron que hay harina argentina que ingresan de contrabando al país, a lo que se sumó el producto proveniente de Perú.

La confederación de gremialistas anunció que hay 4.000 toneladas de harina peruana listas para ingresar.